INFO-PARENTS

Mai 2023

École secondaire de l'Horizon

200, rue Arlette-Fortin Lévis (Québec) G6Z 3B9

Coordonnées

Téléphone : 418 834-2320 Télécopieur : 418 834-2326

Courriel: horizon@cssdn.gouv.qc.ca
Site Internet: https://web.cssdn.gouv.qc.ca

Suivez-nous sur Facebook
Suivez-nous sur Instagram

La prochaine rencontre du conseil d'établissement sera le 6 juin 2023, 18 h 30 à l'école

À tous les parents des élèves de l'école secondaire de l'Horizon

Bonjour,

Voici notre Info-parents du mois de mai 2023, bonne lecture! Prenez le temps de bien le lire pour être informés de ce qui se passe dans l'école de votre enfant.

Vêtements d'éducation physique obligatoires 2023-2024

La boutique en ligne pour l'achat des vêtements obligatoires en éducation physique pour l'an prochain est prête et sera ouverte du 15 mai au 30 juin pour votre commande. Voici un aperçu des items disponibles et des prix.

Vous recevrez un courriel lors de l'ouverture de la boutique le 15 mai 2023.



Exposition des œuvres de nos artistes

Vous êtes tous invités à vous joindre à la soirée de vernissage de l'exposition des élèves en arts plastiques de l'école. L'évènement aura lieu mardi soir le 23 mai entre 18h30 et 20h00 à la bibliothèque. Une sélection d'œuvres y sera présentée. Bienvenue à la famille et aux amis!



Lieu historique national de la Grosse-Île-et-le-Mémorial-des-Irlandais

Rappel pour les parents des élèves de 3^e secondaire qui participent à la sortie à Grosse-Île le 24 mai prochain : le départ se fera à 8 h et le retour à 16 h. Il est important que votre

enfant soit présent à l'école pour 7 h 45, il ne pourra donc pas prendre le transport scolaire le matin de l'activité.



Par ailleurs, il faut prévoir des vêtements chauds puisque que la température descend de façon importante pendant la croisière de 45 minutes.

Dates importantes

- 16 mai : examen d'écriture en 1^{re} et 3^e secondaire
- 17 mai : examen d'écriture du ministère en 2^e secondaire
- 23 mai en soirée : exposition des élèves en arts plastiques
- 24 mai : sortie au lieu historique national de la Grosse-Île-et-le-Mémorial-des-Irlandais pour les élèves de 3^e secondaire.
- 6 juin : conseil d'établissement

L'équipe de l'école secondaire l'Horizon vous remercie de votre précieuse collaboration,

Jérôme Croteau

Directeur

Mélanie Laflamme

Directrice adjointe